

# *Cuba ratifie son engagement en faveur des droits pour tous*

---



La Havane, 17 mai, (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel, a confirmé ce lundi l'engagement de Cuba envers les droits de toutes les personnes, à l'occasion de la célébration de la journée internationale contre l'homophobie, la transphobie et la biphobie.

«Cuba s'engage à garantir tous les droits pour toutes les personnes» a tweeté ce lundi le président cubain.

Chaque 17 mai, le monde se souvient de l'élimination de l'homosexualité de la liste des maladies mentales par l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, qui a eu lieu le 17 mai 1990.

Chaque année à cette date, multiples actions dénoncent la discrimination des personnes pour leur orientation sexuelle.

La 14e édition des journées contre l'homophobie et la transphobie, a lieu à Cuba depuis le 4 jusqu'au 30 mai sous le slogan «Tous les droits pour tous».

En raison de la situation épidémiologique de la pandémie de Covid-19, l'initiative organisée par le Centre national d'éducation sexuelle comprend un programme de dialogue académique, d'activisme social et d'initiatives artistiques sur Internet.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257541-cuba-ratifie-son-engagement-en-faveur-des-droits-pour-tous>



**Radio Habana Cuba**